



# おにぎり通信

2021年12月11日（土曜） 四ツ谷おにぎり仲間

こんにちは！ 私たちは毎週土曜日に、有楽町・銀座・日比谷公園・茅場町・日本橋・お茶の水・秋葉原・東京駅周辺で生活されている方々を訪問しているボランティアグループです。

今年も残すところあと20日となりました。1年が本当に早いですね。今年は何があった年だろうと改めて振り返ってみると、新型コロナに始まり新型コロナに終わった年のように思います。途中でオリンピック・パラリンピックもありましたが、新型コロナの感染拡大に困っていた時期でもあり、あまり楽しめませんでした。来年こそはいつもの日常が戻ってほしいと願っていますが、楽観は禁物のようです。

今年の福祉行動もあと3回（13日、20日、27日）になりました。病院にかかることや暖かいところで身体を休めることなどを希望する方は、私たちに早めにお声がけください。



福祉行動は引き続きお休みします。ただし福祉事務所へ行くことを希望される方は、おにぎりを持参して伺った際に、お声がけください。お声がけいただいた場合のみ、翌々日の月曜日に、福祉事務所まで同行いたします。

## 最寄の福祉事務所

中央区福祉事務所・・・中央区築地14-1 中央区役所4階

千代田区福祉事務所・・・千代田区九段南1-2-1 千代田区役所3階

【12月11日】

今日12月11日は下記の物事の記念日となっています。

●国際山岳デー(国際山の日)(International Mountain Day)

2003(平成15)年の国連総会で制定。国際デーの一つで、国際社会が山岳地域の環境保全と持続可能な開発について考える日ということになっています。

●ユニセフ創立記念日

1946(昭和21)年のこの日、国連児童基金(ユニセフ)の前身・国連国際児童緊急基金が創立されました。この組織は、1953(昭和28)年に改組されて、現在の名称・国連児童基金になったが、UNICEF(ユニセフ)という略称は一般に普及しているということで、そのままとなりました。

●胃腸の日

日本大衆薬工業協会(現 日本OTC医薬品協会)が2002(平成14)年に制定したもので、「いに(12)いい(11)」「胃に良い」の語呂合せです。

●百円玉記念日

1957(昭和32)年のこの日、百円硬貨が発行されたことに因むものです。それまでは、100円は板垣退助の肖像の紙幣だったのでそうです。知りませんでした。

●沢庵忌

江戸時代の臨済宗の僧・沢庵宗彭の天保2(1646)年の忌日です。いわゆる「沢庵漬け」はこの沢庵が考案したものだという説があります。



おにぎりを包んでいるラップや読み終わった通信は放置せず、ゴミ箱に入れるなど、片付けにご協力をお願いいたします。おにぎりは必ずその日のうちにお召し上がりください。

よ や なかま れんらくさき  
四ツ谷おにぎり仲間 連絡先: 080-7795-8535  
うけつけじかん まいしゅうどようび ごご じ ごご じ  
(受付時間 毎週土曜日午後3時~午後6時)  
ちよだくこうじまち せい きょうかい  
千代田区麴町 6-5-1 聖イグナチオ教会